17.09.19

NiceLabel es la primera en unirse al nuevo Citizen Consul Club para Proveedores de Software Independientes

Tras lanzar con éxito su Citizen Consul Club para Proveedores de Software Independientes (ISV), Citizen Systems ha registrado a uno de los mayores proveedores de software de etiquetado en EMEA: NiceLabel. El Citizen Consul Club para ISV es una ampliación del ya existente y exitoso Citizen Consul Club. ste nuevo programa se diferencia en que se dirige exclusivamente a los ISVs (Proveedores de Software Independientes), ofreciendoles un conjunto de atractivos beneficios, abriendole la puerta a un mayor potencial de negocio al ampliar la red de socios, al poner en contacto a los ISVs y revendedores de Citizen.

Citizen Systems y NiceLabel ya contaban con una alianza estratégica, por lo que el refuerzo de su relación mediante el nuevo programa para ISVs fueuna decisión fácil para ambas partes. La combinación del hardware de Citizen y el software de NiceLabel permite crear una solución sencilla, práctica y rápida para la impresión de etiquetas. La idea de una solución todo en uno consiste en asegurar que los usuarios finales dispongan de un solo paquete unificado que pueda imprimir diversos tipos de etiquetas sobre diversas impresoras de Citizen, eliminando así la necesidad de múltiples paquetes de software e impresoras de varias marcas.

NiceLabel ayuda a compañías de todo tipo a mejorar la calidad, la velocidad y la eficiencia de su etiquetado, así como a reducir el coste. Con la ayuda de sus sistemas de gestión de etiquetas, las organizaciones están en condiciones de transformar digitalmente todo su proceso de etiquetado, desde el diseño hasta la impresión y la administración de etiquetas. El resultado es un funcionamiento más eficaz y ágil que permite a las compañías responder con más rapidez a las condiciones y los requisitos cambiantes del mercado, comercializar sus productos en un plazo más corto y competir de manera más efectiva en sus sectores de actividad.

Las soluciones de NiceLabel para la administración de etiquetas maximizan el valor para los negocios y sus socios ofreciéndoles una sola plataforma escalable para administrar todas sus necesidades globales de administración del etiquetado y el marcado. La tecnología de NiceLabel cubre las necesidades de la más amplia variedad de usuarios finales y optimiza el rendimiento de la gama más amplia de impresoras y dispositivos de marcaje.

La gama de productos de Citizen Systems es una enorme selección de impresoras para PDV, de etiquetas, portátiles, para kioscos y fotográficas. Las impresoras de etiquetas de Citizen, que

CITIZEN

destacan por su fiabilidad y durabilidad, integran mecanismos robustos que garantizan el cumplimiento de las necesidades de diferentes aplicaciones. Gracias a sus numerosas características y funciones, hay una impresora de etiquetas para cada sector, tarea o aplicación.

Jörk Schüßler, Director de Marketing EMEA de Citizen Systems Europe, declaró: "Hasta ahora hemos desarrollado un acuerdo único y fuerte con NiceLabel pero ahora podemos invertir más tiempo y recursos para garantizar que nuestras impresoras y su software funcionen juntos a la perfección. Queremos desarrollar y crecer junto con nuestros ISVs y creemos que nuestro nuevo Citizen Consul Club para ISV será la herramienta ideal para facilitar dicho crecimiento y desarrollo".

Paul Vogt, Director de Marketing para Canal y Alianza de NiceLabel, declaró: "Nos enorgullece unirnos al programa de Citizen Systems para ISV. Nos complace asociarnos a la potente marca y las impresoras de alta calidad de Citizen. El Sistema de Administración de Etiquetas de NiceLabel ayuda a los clientes de Citizen a modernizar su etiquetado y a mejorar la calidad, velocidad y eficiencia de su etiquetado, así como a reducir el coste. Nuestra solución de administración de etiquetas basada en la nube (SaaS) permite que compañías de cualquier tamaño centralicen los procesos de administración de etiquetas y abandonen de manera sencilla y rápida sus antiguas soluciones de software, que suponen más un obstáculo para el proceso que otra cosa".

Visite la <u>web de Citizen Systems</u> para más información sobre el nuevo Citizen Consul Club para ISV.

- FIN -

Acerca de Citizen Systems Europe

Citizen Systems Europe es una filial al 100% del Grupo Citizen. Esta empresa japonesa, reconocida y prestigiosa gracias su alto nivel de experiencia en tecnologías avanzadas y soluciones innovadoras, es famosa por sus relojes, impresoras, maquinaria y productos electrónicos.

Citizen Systems es la marca preferida de impresoras en todo el mundo desde 1964 gracias a su amplia oferta de soluciones de impresión de alta gama para la industria, que modernizan el funcionamiento de las empresas en numerosos sectores, como logística, comercio minorista, fabricación, hostelería / restauración, correos y suministros de oficinas.

Citizen Systems está totalmente especializada en la distribución y el soporte de sus impresoras de etiquetas, portátiles, de fotos y para TPV, así como de calculadoras, a través de una extensa red de distribuidores en toda la región EMEA.



Para más información le rogamos que se ponga en contacto con nosotros:

Jörk Schüßler Director de Marketing EMEA

Citizen Systems Europe GmbH Elizabeth House London Road Staines-Upon-Thames TW18 4HF

Tel: +44 (0)208 893 0082

Email: joerk.schuessler@citizen-europe.com

Acerca de NiceLabel

Fundada en 1993, NiceLabel es un desarrollador líder mundial de software en diseño de etiquetas y sistemas de administración de etiquetas que ayudan a las empresas de todos los tamaños a mejorar la calidad, la velocidad y la eficiencia de su etiquetado, a la vez que reducen los costes. Con la ayuda de nuestros sistemas de administración de etiquetas, las organizaciones pueden transformar digitalmente todo su proceso de etiquetado, desde el diseño y la impresión hasta la administración de etiquetas. El resultado es una operación más ágil y esbelta, que permite a las empresas responder más rápidamente a las cambiantes condiciones y requisitos del mercado, llevar los productos al mercado más rápido y competir más eficazmente en los sectores en los que operan. Más información en http://www.nicelabel.com

Para más información le rogamos que se ponga en contacto con nosotros:

Metka Silar Sturm

Directora de Comunicaciones Corporativas

Email: metka.sturm@nicelabel.com

Tel: +386 4 280 5017

Texto autorizado para su publicación.